# Reagan recibe proyecto sobre comercio externo

Washington, Septiembre 10 (AP). El Presidente Ronald Reagan recibió un Proyecto de Ley sobre comercio externo preparado por sus asesores, pero en el Congreso los representantes de los estados con industrias del calzado trataban de agregar el tema a una aparentemente arrolladora ley de protección a la industria textil, que está siendo sometida a la consideración parlamentaria.

Medios allegados a la Casa Blanca dicen que si Reagan acepta el plan propuesto por su Consejo de Asesores Económicos (EPC), lo presentaría durante un discurso a

nación.

### 126 Generales y Cneles. son jubilados en Perú

Lima, Septiembre 10 (AP). El gobierno del Presidente Alan García Pérez jubiló a 126 Generales y Coroneles de la Guardia Civil y la Policia de Investigaciones al proseguir la reorganización de las fuerzas policiales del Perú emprendida el mes pasado. El Ministro del Interior.

Abel Salinas Izaguirre, dijo anoche a la prensa que estos 126 oficiales no fueron retirados porque hayan cometido algun delito, sino para "desburocratizar" esas instituciones dentro de la reorganización ordenada por el Presidente García Pérez, que es constitucionalmente el jefe supremo de las Fuerzas Armadas y fuerzas policiales del Perú.

En Agosto pasado, al co-

-Pasa a la página 17-

REORGANIZACION. Lima, Septiembre 10 (Reuters). Abel Salinas, Ministro del Interior, informa a la prensa, sobre el paso a retiro de 8 generales y 118 coroneles, conforme a la reorganización militar.

diofoto para LA PRENSA GRAFICA

### Breves Internacionales 19 muertos y 26 heridos deja un choque

Lima, Septiembre 10 (AP). Diecinueve personas murieron y otras 26 resultaron con heridas, entre ellas dos argentinos, al chocar de frente dos autobuses en las inmediaciones de la ciudad de Moquegua, cerca a la frontera con Chile, informó la policía.

#### Mitterrand en sitio de prueba nuclear

Paris, Septiembre 10 (AP). El Presidente Francols Mitterrand viajará el Viernes al sitio donde se realizan

-Pasa a la página 32-

### Rusia condiciona a EU en caso armas químicas

Moscú, Septiembre 10 (AP). El líder soviético, Mikhaeil S. Gorbachev, di-jo hoy que Moscú respetaría y garantizaría una zona libre de armas químicas en Europa si los Estados Unidos hicieran otro tanto.

La agencia oficial TASS dijo que Gorbachev formuló la propuesta durante conversaciones que sostuvo en el Kremlin con Johannes Rau, Primer Ministro del Estado del Norte del Rin-Westfalla, considerado como posible candidato a Canciller por el Partido Social Demócrata de oposición en las próximas elecciones.

De acuerdo con TASS, Gorbachev reiteró el respaldo soviético a la creación de zonas libres de

-Pasa a la página 17-

#### Pinochet cumple hoy doce años de estar en el poder

Santiago de Chile, Septiembre 10 (AP). El general Augusto Plnochet cumple mañana doce años en el poder a pesar de las presiones de la oposición, de disidentes del régimen y de la iglesia católica para que sea restablecida la democracia.

El aniversario encuentra a Pinochet sin el apoyo de importantes sectores civiles que saludaron con entisiasmo su llegada al poder el 11 de Septiembre de 1973, cuando derroco al presidente socialista Sal-

-Pasa a la página 32-



CONFERENCIA DE PRENSA. Ciudad del Cabo, Sept. 10 (Reuters). El arzobispo de Ciudad del Cabo, Stephen Naidoo (en la cama), ofrece hoy una conferencia de prensa en el hospital. Envió un mensaje con ideas para desminuir la violencia que ha causado centenares de víctimas, a raíz de la doctrina de segregación

La gestión del EPC tiene por objeto contener más de 300 Proyectos de Ley que piden protección a las más diversas industrias y productores del país.

El problema radica en que el déficit comercial norteamericano, que el año pasado fue de 123,000 millones de dólares, puede situarse en 1985 en los 150,000 millones de dólares. Las estadisticas oficiales indican que el impacto causado significo la pérdida de 220.000 plazas de empleo en sólo lo que va del año.

Reagan dio el Domingo un paso inicial para contener la

-Pasa a la página 32-

#### Investigaciones del intento de golpe, Tailandia

Bangkok, Septiembre 10 (AP). El gobierno tailandés inició hoy una investigación en torno a un intento de golpe de estado frustrado ayer, y mantuvo hoy en vigor, como medida de precaución, el estado de emergencia dispuesto ayer. El Primer Ministro

El Primer Ministro Prem Tinsulanonda se reunió con la prensa hoy por primera vez desde el intento de golpe y dijo que su gobierno había utilizado las medidas menos destructivas posibles para conjurar la rebelión y salvar vidas humanas, así como para salvaguardar la unidad nacional.

El Ministro del Interior, Sitti Jirarojna, dijo que el gobierno había mantenido

-Pasa a la página 52-

#### 250 años de cárcel contra un acusado de matanza en EU

Nueva York, Septiembre 10 (AP). Christopher Thomas, acusado de homicidio culposo en la llamada Matanza del Domingo de Ramos en la que murleron ocho niños y dos adultos en Brooklyn, fue sentenciado hoy a la pena máxima de hasta 250 años de cárcel.

El Juez de la Corte Suprema del Estado de Nueva York, Ronald Aiello, condenó a Thomas a entre 33 y 250 años de prisión, luego de que se lo declarara culpable el 10 de Julio de homicidio culposo en primer grado.

El juez calificó las muertes de "brutales, despiadadas e inhumanas" y el Fiscal de Distrito Adjunto Christopher Ulrich agregó que "este tipo de crimen

-Pasa a la página 23



VISITAN A HERIDOS. Bangkok, Septiembre 10 (Reuters). El Primer Ministro Prem Tinsulanonda, derecha, y el Gral. Pichitr Kullavanijaya, visitan a varios miembros del ejército, heridos ayer en un intento de golpe de estado.

### Costa Rica pedirá a la OIC aumento de cuota

San José, Sept. 10 (AP). Costa Rica pedirá a la Organizacion Internacional del Café (OIC), en la reunión que se iniciara el lunes en Londres, un aumento de 150 mil sacos de 60 kilos cada uno en su cuota de café para exportación, se informó aquí.

El Director ejecutivo del Instituto Costarricense del

-Pasa a la página 52-

## Disturbios y agresión contra ministro inglés

Birmingham, Gran Bretaña, Sep. 10 (AP). Tras la muerte de dos personas en disturbios ocurridos anoche, la violencia volvió a estallar hoy en la segunda ciudad de Gran Bretaña al tiempo que el ministro del Interior, Douglas Hurd, era saludado con piedras y botellazos cuando visitaba el lugar de los desordenes.

Los disturbios son los peores que afectan a Gran

-Pasa a la página 23-



SOFOCAN INCENDIO. Birmingham, Sept. 10 (Reuters). Bomberos lanzan agua sobre algunas casas que fueron incendiadas hoy, durante los disturbios provocados por centenares de jóvenes, en su mayoria negros, dejando cuantiosos daños.

### Asistencia de EU vital en deuda AL

Miami, Florida, Septiembre 10 (AP). El Presidente panameño Nicolás Ardito Barletta dijo hoy a un grupo de gobernadores del sur que la asistencia de Estados Unidos es esencial para resolver la crisis de la deuda latinoamericana y para fortalecer la democracia en esa región.

"Estados Unidos no puede poner a los dirigentes latinoamericanos en la posición de elegir entre servir a sus pueblos o pagar las deudas", dijo Ardito Barletta a la reunión de la Asociación de Gobernatores del Sivi "Les aseguro que ellos servirán a sus pueblos y olvidarán sus deudas", agregó. "Eso nos perjudicará, pero también perjudicará a Estados Unidos y la comunidad bancaria internacional".

Las economias latinoamericanas se

Las economías latinoamericanas se han estancado en los últimos tres años, dijo Ardito Barletta, y los países tienen la carga de un déficit externo global de unes 350,000 millones de dójares.

unos 350,000 millones de dólares.
El número de las democracias en la región ha aumentado en los últimos años, pero muchas permanecen vulnerables e

-Pasa a la página 23-